

PREMIER

Congrès de la Langue Française

AU CANADA

(QUÉBEC, 1912)

Nous voudrions être des premiers à saluer avec un religieux et patriotique enthousiasme la nouvelle qu'un premier Congrès de la Langue Française au Canada sera tenu à Québec au mois de juin, l'année prochaine. On ne pouvait imaginer, dans les circonstances un peu difficiles que nous traversons, un moyen plus puissant de développement et de consolidation de notre langue nationale, moyen tout à la fois pacifique et revendicateur, bien fait pour éclairer les uns, pour encourager les autres, pour unir tous les bons esprits et toutes les bonnes volontés dans la conviction que notre langue doit être, plus que jamais, le véhicule de notre foi. A ce point de vue, le Congrès devient une œuvre sainte, une manière de croisade, pour le succès de laquelle nous avons le devoir de prier, et que nous demandons aux lecteurs du "Rosaire" de ne point oublier dans la récitation de leur chapelet.

Voici maintenant l'Appel au Public lancé de Québec par le Comité organisateur :